

El papa Francisco permanece en un delicado estado de salud, con sus médicos advirtiéndolo que "aún no ha superado el riesgo" en su recuperación

Principal



Publicada el: 22/02/25	Visitas: 176
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 131	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-papa-francisco-permanece-en-un-delicado-estado-de-salud-con-sus-medicos-advirtiendo-que-aun-no-ha-superado-el-riesgo-en-su-recuperacion_18590.ph

p

EL PAPA FRANCISCO PERMANECE EN UN DELICADO ESTADO DE SALUD, CON SUS MÉDICOS ADVIRTIENDO QUE 'AÚN NO HA SUPERADO EL RIESGO' EN SU RECUPERACIÓN

Principal

El papa Francisco permanece en un delicado estado de salud, con sus médicos advirtiéndolo que "aún no ha superado el riesgo" en su recuperación

El papa Francisco enfrenta serios problemas de salud debido a una infección pulmonar y ha atravesado una crisis asmática que demandó la administración de oxígeno.

Según los médicos, su situación es preocupante y "está sufriendo más que ayer".

Estado Crítico del Papa Francisco

El Vaticano informó el sábado por la noche que el papa Francisco, de 88 años, se encuentra en "estado crítico" y su "pronóstico es actualmente reservado", tras iniciar la segunda semana de hospitalización por una neumonía bilateral.

En un comunicado, se detalló: "El estado del Santo Padre sigue siendo crítico y el papa no está fuera de peligro".

Durante la mañana, el pontífice sufrió una crisis respiratoria asmática prolongada, lo que llevó a la administración de oxígeno a alto flujo.

Los análisis de sangre realizados revelaron trombocitopenia, lo que implica problemas hematológicos, asociado a una anemia que requirió transfusión sanguínea.

A pesar de esto, el Santo Padre se mantiene alerta y ha pasado el día en un sillón, aunque ha manifestado estar sufriendo más que el día anterior.

El equipo médico que lo atiende aclaró que un comunicado extenso generalmente indica que la evolución del estado de salud del sumo pontífice no es favorable.

En conferencia de prensa, el doctor Sergio Alfieri afirmó: "¿Está el papa fuera de peligro? No, el papa no está fuera de peligro".

Además, mencionó el riesgo de que los gérmenes puedan ingresar al torrente sanguíneo, provocando septicemia, que podría ser potencialmente mortal.

El doctor añadió que se requieren días, e incluso semanas, para evaluar la eficacia de las terapias aplicadas.

Es probable que el papa continúe hospitalizado durante toda la semana siguiente y, por segundo domingo consecutivo, no pronunciará la oración del Ángelus.

Francisco fue ingresado el 14 de febrero, inicialmente por bronquitis; sin embargo, la Santa Sede anunció el martes que se trata de una neumonía bilateral, una infección peligrosa del tejido pulmonar.

Esta hospitalización, la cuarta desde 2021, ha reavivado las preocupaciones sobre su salud, ya que ha enfrentado diversos problemas médicos en los últimos años, incluyendo operaciones de colon y del abdomen, así como dificultades para caminar.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL PAPA FRANCISCO PERMANECE EN UN DELICADO ESTADO DE SALUD, CON SUS MÉDICOS ADVIRTIENDO QUE 'AÚN NO HA SUPERADO EL RIESGO' EN SU RECUPERACIÓN

o permanece en un delicado estado de salud con sus medicos advirtiendo que aun no ha superado el riesgo en

Tags

vaticano, comunicado, francisco, preocupante, atravesado, actualmente, peligro, pulmonar, enfrenta, bilateral, problemas, sufriendo

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*
- 4.8 *** *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*
- 5.0 *** *El papa Francisco atraviesa un momento delicado: "Su estado es crítico" y "el sufrimiento ha aumentado en comparación con el día anterior"*
- 3.8 *** *Mejoría notable en la salud del papa Francisco al alcanzar su séptimo día en el hospital*
- 4.0 *** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 3.7 *** *El Vaticano informa que el Papa enfrenta una neumonía bilateral, describiendo su situación como "compleja"*
- 4.2 *** *El Vaticano informa que el papa Francisco atraviesa un estado*

crítico debido a una crisis respiratoria

4.7 * *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*

4.9 * *Luego de una semana de internación, se reabre el debate sobre la posible renuncia del papa*

4.4 * *El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo